



Informan en Chile inflación menor a la esperada en agosto

Description

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) de Chile informó hoy que el índice de precios al consumidor durante agosto pasado tuvo un alza de 0,1 por ciento, mucho menor al proyectado por los especialistas.

De acuerdo con el boletín emitido por la entidad, la inflación acumulada en 2023 es de 2,6 puntos porcentuales y en los últimos 12 meses asciende a 5,3.

Las cifras son más bajas de las previstas por los especialistas, que proyectaron un crecimiento de este indicador de entre 0,4 y 0,5 debido al desastre ocasionado por el sistema frontal reciente en la agricultura y el mal momento de la economía mundial.

El INE señaló que de los 75 productos que componen la rama de alimentos y bebidas no alcohólicas, 46 sufrieron alzas, encabezadas por las hortalizas, legumbres y tubérculos, con 2,8 puntos, y frutas (2,2).

Las papas, un alimento de alto consumo en el país, se elevó en 10,8 por ciento debido a las menores siembras y los daños por las inundaciones.

Respecto a la categoría de vivienda y servicios básicos los principales incrementos estuvieron en el precio del gas licuado y otros combustibles de uso doméstico.

Por el contrario, la división de bienes y servicios directos tuvo descensos notables sobre todo en los gastos financieros, cuyo costo cayó en 17,5 por ciento.

De esta manera Chile se acerca un poco más al objetivo de finalizar el año con una tasa de inflación cercana al cuatro por ciento y llevarla a tres puntos en 2024.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2023